

三河



高浜市郷土料理「とりめし」をPRするチキンガールの2人

「とりめし」で高浜を全国にPRするぞー。20、21日に北九州市で開かれる「B-1グランプリ」に、郷土料理のとりめしで初参戦する高浜市の市民団体「高浜とりめし学会」は2日、同市商工会館で決起大

会を開き、関係者ら約30人が気勢を上げた。高浜とりめしは、卵を産まなくなつた鶏の肉を使い、たまりと砂糖で具を炊き、ご飯と混ぜたもの。グランプリでは、市商工会女性部が中心となり、おいしさを追究してきたレシピで勝負する。決起大会で吉岡初浩市長は「こんなに早く全国大会に出て夢のようだ。高浜をぜひ全国にPRしてほしい」と激励した。

グランプリには県内から高浜市郷土料理「とりめし」をPRするチキンガールの2人とキャラクター=高浜市

高浜とりめし B-1めしとれ

決起大会

「とりめし」で高浜を全国にPRするぞー。20、21日に北九州市で開かれる「B-1グランプリ」に、郷土料理のとりめしで初参戦する高浜市の市民団体「高浜とりめし学会」は2日、同市商工会館で決起大

会を開き、関係者ら約30人が気勢を上げた。高浜とりめしは、卵を産まなくなつた鶏の肉を使い、たまりと砂糖で具を炊き、ご飯と混ぜたもの。グランプリでは、市商工会女性部が中心となり、おいしさを追究してきたレシピで勝負する。決起大会で吉岡初浩市長は「こんなに早く全国大会に出て夢のようだ。高浜をぜひ全国にPRしてほしい」と激励した。

グランプリには県内から高浜市郷土料理「とりめし」をPRするチキンガールの2人とキャラクター=高浜市

高浜とりめし学会のほか、「いなり寿司」で豊川市をもりあげ隊も参加する。同学会からは会員約30人が現地に駆けつけ、調理や接待をするほか、特産の三州瓦のPRにも力を入れることにしている。同学会の石川伸代表は「街おこしが最大の目標。明るく元気な街を全国に売り込んできます」と決意を述べた。